

De la part de Ludovic Spiers, Directeur général d'Agrial

Chères adhérentes, Chers adhérents,

Ce n'est pas sans émotion que je vous adresse ce dernier message avant de quitter l'entreprise. Cela fait 37 ans qu'avec mes collègues, nous œuvrons pour vous apporter le meilleur service et valoriser au mieux vos productions.

L'agriculture n'est pas une constante, nous avons connu des contextes plus ou moins favorables mais c'est une vraie satisfaction de partir à un moment où les prix sont rémunérateurs, notamment en élevage.

Un grand merci pour votre engagement, vital et nécessaire pour la vie et la dynamique coopérative.

J'ai vu une évolution très sensible des structures d'exploitation avec une performance qui n'a cessé de s'améliorer. Certains d'entre vous n'ont pas hésité à faire évoluer leur modèle de production pour s'adapter aux évolutions économiques ou agronomiques. Ensemble, nous avons construit une Coopérative solide, résiliente, décentralisée et multi spécialisée.

Les assemblées de sections ou les visites de vos exploitations étaient pour moi un moment privilégié pour avoir votre perception des grandes évolutions et un retour sur la performance de la Coopérative.

Merci également pour votre contribution active au sein des conseils et commissions et pour votre fidélité, indispensable pour la réussite. Quelle fierté d'avoir, à vos côtés, contribué au développement de l'agriculture de nos territoires.

Je vous souhaite le meilleur pour la suite ;

Bien cordialement.

Ludovic Spiers

Directeur général d'Agrial